

諏訪の杜っ子

令和5年7月14日(金)
福津市立福間小学校
文責 校長

あいさつ、なかよし、がんばりを大事にする子の育成

もしも明日晴れたならシーラカンスを… 合唱クラブ発表

7月8日(土)福津市郷育カレッジ開講式が行われ、オープニングイベントに合唱クラブの子供達が参加しました。これは、事前に本校の合唱クラブに参加依頼があっていたものです



当日の実施要項の中には福間小合唱クラブのことが記載されていました。開講式の学長挨拶のなかでも合唱クラブのことを取り上げていただきました。

本番に向けて、声を出し、最終調整をした後の控室では緊張してるかなと想像していましたが、子供達は明るくはしゃいでいました。ステージでは、赤間先生の指揮で、3曲を歌いました。

- ♪ 道の先には何がある。答えを知るのは君だけだ・・・澄んだ歌声が心を打つ『緑の虎』
- ♪ 川っぶちでかっぱに遇ったんだ・・・リズムカルに歌った『かっぱ』
- ♪ もしも明日はれたなら、シーラカンスをとりにいこうよ・・・テンポよく、躍動感が感じられた『シーラカンスをとりにいこう』

ステージ上の子供達は、発表の場を得ることができてうれしそうでした。

今回のイベント参加は、活躍の場を校外に広げ、子供達のがんばりを認めてもらう貴重な経験になりました。応援していただいた皆様、ありがとうございました。

合唱クラブは、8月上旬に開催されるNHK全国学校音楽コンクール福岡県コンクールに出場します！